

Presstext

ca. 257 Wörter | ca. 1950 Zeichen



Die Wasserkuppe gilt als das bekannteste Ausflugsziel Hessens, denn die Aussicht in die Rhön, die Historie des Segelflugs und die Freizeitanlagen rundum die Märchenwiesenhütte machen Hessens höchsten Berg zu dem berühmtesten Wahrzeichen der Rhön und damit auch in den angrenzenden Bundesländern Thüringen und Bayern beliebt und bekannt.

UNSER RODELSPASS IN DER SOMMERSAISON

Eingebettet in die schöne Landschaft der Rhön bietet die Ski- und Rodelarena Wasserkuppe ein naturnahes, einzigartiges Freizeiterlebnis, bei dem Rodeln, Aussicht und Abenteuer ganz großgeschrieben werden. Dadurch unterscheidet sich die Ski- und Rodelarena von herkömmlichen Freizeitparks und erinnert vielmehr an große alpine Erlebnisberge. Die Doppel-Sommerrodelbahn, der Wie-Li und der Hexenbesen sorgen für jede Menge Fahrspaß, der Rhönbob für das Abenteuergefühl und die Prise Nervenkitzel und in der modernen Berggastronomie „Märchenwiesenhütte“ genießen die Besucher die atemberaubende Aussicht in die Rhön. An den Wochenenden und an Feiertagen wird dort ein vielfältiges und gleichzeitig sehr kostengünstiges Brunchbuffet angeboten, sodass man gemütlich in einen Tag voller Outdoor-Spaß und Erholung starten kann. Zu den drei Sommerrodelbahnen zählen die Doppelmuldenbahn und der Rhönbob, der Rodelbahn auf Schienen. Im Wie-Li geht es eher gemütlicher voran, weswegen besonders Familien mit kleinen Kindern und die Generation der Großeltern die erholsame Rundfahrt durch den Wald schätzen und genießen. Für Kleinkinder gibt es abwechslungsreiche Spielgeräte wie Rutschen, Klettergerüste und die Murmelbahn auf dem Gelände zwischen Kletterpark und Märchenwiesenhütte. Die größeren Kinder lieben die Freefall-Rutsche und den Luna-Loop.

Die Vielzahl der Freizeitmöglichkeiten machen die Wasserkuppe zu einem Ganzjahresausflugsziel, sowohl für einen unvergesslichen Tagesausflug als auch für einen kurzweiligen Wochenendtrip in die Rhön, das Land der offenen Ferne.